



2月  
18

## 関西コンテストで金賞を受賞 田原本中学校吹奏楽部が教育長を表敬訪問



1 片倉教育長に結果報告 2 金賞を受賞した生徒たち（写真左から、岡本涼菜さん、西岡安美香さん、満留陽夏さん、葛城由菜さん、伊藤朱里さん）

### パートリーダーにコンテストの感想を聞きました



初めての大会で緊張したけど、みんなで楽しく頑張れました。

クラリネット  
パートリーダー

おかもとすずな  
岡本涼菜さん

2月18日、田原本中学校2年生の吹奏楽部員（クラリネットパート）5人が片倉教育長を表敬訪問し、第40回関西アンサンブルコンテストでの金賞受賞を報告しました。

この5人は、第41回奈良県アンサンブルコンテストで金賞を受賞、続く関西コンテストに出場し、金賞に輝きました。今回は、惜しくも全国コンテストへは出場できませんでしたが、「次は全国コンテストを目指して頑張ってください」と教育長の激励に大きくうなずいていました。

3月  
8

## 町代表選手が全力でコースを疾走 第9回市町村対抗子ども駅伝大会



▲メンバーのタスキを受け、走り出した選手

3月8日に馬見丘陵公園（河合町）で「第9回市町村対抗子ども駅伝大会」が開催され、参加した県内36市町村の代表選手が健脚を競い合いました。

同大会に町内からは、走ることに熱意と情熱のある小学5・6年生の選手12人が出場しました。

そのうち8人が駅伝に出場し、男女が1区間ずつ交互に8区間総距離

13・834<sup>キ</sup>のコースを力走。選手たちは町の代表として一致団結し、全員の思いをタスキに込めて一生懸命頑張りました。

また、今年で4回目となる個人戦のタイムトライアルレースには4人が出場しました。仲間たちの応援を受けながら、ベストタイム目指して1・525<sup>キ</sup>のコースを駆け抜けました。

### 出場選手の紹介

- |              |              |
|--------------|--------------|
| 細谷勤伍（北小6年）   | 梅本歩武（南小6年）   |
| 和田岳大（南小6年）   | 中井亮太（平野小6年）  |
| 池田 心（北小5年）   | 田頭幸哉（南小5年）   |
| 植田麻香（田原本小6年） | 村上早都（平野小6年）  |
| 松井美紗妃（平野小6年） | 藤田萌花（北小6年）   |
| 今西智美（田原本小5年） | 中川紅葉（田原本小5年） |

2月  
21

## 北小学校を起点に町を紹介

奈良テレビ放送の「気ままに歩こう！」



▲児童とともに、フラッグフットボールを楽しむ高山さん

2月21日、奈良テレビ放送の「気ままに歩こう！」の取材で高山トモヒロさん（吉本興業）が北小学校を訪れました。

この番組は、小学校を起点に、町の名所を紹介する番組です。高山さんは、校長室で岩田校長から校風などを聞いたあと、同校6年生が天理大学アメリカンフットボール部所属の学生に指導を受ける授業へ参加し、児童とともに楽しみました。

2月  
26

## 読書感想文全国コンクールに入選

教育長に受賞の喜びを報告



▲入選し、教育長を表敬訪問した山下さん

2月26日、第59回青少年読書感想文全国コンクールで入選した山下愛叶さん（平野小3年）が、片倉教育長を表敬訪問しました。

山下さんは、青少年読書感想文奈良県コンクールで特選の成績を収め、奈良県代表として全国コンクールへ進みました。  
「入選できてとても嬉しいです」と、山下さんは受賞した喜びを教育長へ伝えました。

3月  
4

## 休憩などにご利用ください

県立高等養護学校が町へ手作り木製ベンチを寄贈



▲高等養護学校から寄贈の木製ベンチ

3月4日、県立高等養護学校から町へ手作り木製ベンチが寄贈されました。

このベンチは、同学校の専門教科（木工）の授業で、2年生の生徒23人が製作したもので、脚部に県内産檜材、座面に県内産杉材が使われています。

休憩などに利用できるように、町役場2階のラウンジコーナーに設置しています。

3月  
14

## 思い出いっぱい園舎を築立つ

町内各幼稚園、小・中学校で卒園式・卒業式



▲今の気持ちを歌に込めて歌う卒園児

町内では、3月14日に幼稚園で144人、15日に中学校で245人、18日に小学校で319人が卒園式・卒業式を迎えました。

南幼稚園では、卒園児30人がお祝いの言葉とともに園長先生から修了証書を受け取りました。卒園児は、幼稚園の思い出を述べ、卒園の歌を斉唱しました。そして、小学校への思いを述べ、在園児や先生に見送られ、園舎を後にしました。